



Temukan Pesona Dublin 8 dengan Tur Berjalan Ramah Anjing yang Baru, Menginap di Hilton Dublin Kilmainham

Description

Wisata ramah anjing akan bernilai lebih dari \$50 miliar pada tahun 2030, menurut peneliti dari University of Surrey. Terbukti dengan Hilton Dublin Kilmainham yang sekarang menyambut anjing dan kucing pengunjunnya. Hotel ini menawarkan kamar ganda indah dengan balkon menghadap pohon dan taman Royal Hospital Kilmainham.

Pengalaman Wisata dan Tasting D8 diciptakan bersama pemandu wisata nasional Karl Deery, dimulai dengan brunch di Broyage Bar & Bistro hotel. Tur ini menawarkan jajaran hidangan klasik akhir pekan serta area bersama untuk anjing seperti teras hangat untuk anjing.

Tur berjalan di Royal Hospital Kilmainham membawa kita ke taman perang nasional Irlandia yang pernah dikunjungi Ratu Elizabeth II di tahun 2011. Arah selanjutnya adalah kilang di mana IRA dua kali mencoba meledakkan salib granit besar yang berdiri mengenang 210.000 pria Irlandia yang berjuang dalam PD I.

Perjalanan berlangsung selama 90 menit yang santai, menyusuri tanah mahal Dublin hingga penjara Kilmainham dan sejarah pembuatan bir di abad ke-18 yang dulu terdapat di daerah tersebut. Di akhir perjalanan, di Broyage, kita dapat menikmati sesi peragaan dan rasa dari produk pembuatan bir dan minuman keras terbaik.

Wisatawan yang ingin ikut dalam Tour and Taste D8 bisa memesan tiket untuk acara dimulai pada 24 Maret. Biaya peserta adalah €49 termasuk brunch, tur berjalan 90 menit, dan sesi rasa minuman. Untuk menginap di hotel Hilton Dublin Kilmainham, harga kamar dimulai dari €189 termasuk sarapan pagi. Saat ini hewan peliharaan dapat menginap tanpa biaya tambahan di hotel ini.

Ringkasan

Peneliti di University of Surrey memperkirakan bahwa pariwisata ramah hewan peliharaan akan

bernilai lebih dari \$50 miliar pada tahun 2030. Bisnis serius ini terlihat dari Hilton Dublin Kilmainham yang saat ini menyambut anjing dan kucing pengunjung di hotel. Tur dan pengalaman Taste D8 diadakan di hotel ini yang mencakup brunch, tur berjalan-jalan, dan sesi minum hanya seharga €49 per orang. Apakah Anda tertarik untuk mengikuti tur ini? Bagaimana pendapat Anda tentang tren pariwisata ramah hewan peliharaan ini? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark